



Geestland, dem 22. Januar 2019

Einengung der Fahrbahn im Kreuzungsbereich Debstedter Straße / Sieverner Straße

Im Kreuzungsbereich der L135 / L118 (Debstedter Straße / Sieverner Straße) finden vom 28. Januar bis zum 1. Februar Bauarbeiten im Gehwegbereich statt, die für diesen Zeitraum eine Einengung der Fahrbahn bedingen.

Im Gehweg vor dem Gebäude der Volksbank Bremerhaven-Cuxland wird gebaut, sodass die Straße aus Richtung Debstedt kommend und nach dem Abbiegen in Richtung Rathaus / Sievern auf einer Länge von 50 Metern verengt wird. Die Bauarbeiten wurden vom für die Baumaßnahme zuständigen Landkreis Cuxhaven so terminiert, dass sie zum Teil in den Winterferien verrichtet werden und es dadurch voraussichtlich zu weniger Beeinträchtigung des Verkehrs kommt.

Die Stadt Geestland ist nicht Bauherr dieser Maßnahme. Aufkommenden Fragen können daher vonseiten der Stadt nicht beantwortet werden.

Sollten gravierende Probleme entstehen, kann der Bauleiter unter folgender Nummer erreicht werden: 0171 5858171.

Foto:

Die Fahrbahn vor der Filiale der Volksbank wird in der kommenden Woche aufgrund von Bauarbeiten verengt.

Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.